

SEPTEMBRE 2025 / N°52

PERSPECTIVE

L'ACTE DE BÂTIR

DE MONACO À SAINT-TROPEZ

URBANISME / ARCHITECTURE / ENVIRONNEMENT / ART ET BÂTIMENT





Photo portrait © FCH Design

Entre créativité, technique et poésie, Marine Guigue conçoit des espaces qui allient confort, fonctionnalité et respect de l'environnement. Ses projets, toujours réalisés en étroite collaboration avec ses clients et ses artisans, traduisent sa sensibilité à l'humain autant qu'à l'architecture.

Issue d'une famille d'architectes et bercée dès l'enfance par les vieilles pierres et les paysages de la Drôme, Marine Guigue s'oriente très tôt vers l'architecture intérieure, attirée par la rapidité et la concrétisation tangible des projets.

MARINE GUIGUE

L'architecture intérieure au service de l'humain et de l'environnement



Après un parcours entre Paris, Lyon et l'étranger, elle revient s'installer sur la Côte d'Azur. Elle y développe une pratique marquée par l'efficacité, la créativité et une approche profondément humaine. Passionnée par la relation avec ses clients, elle cherche à donner naissance à des lieux uniques, qui dépassent les standards.

Son expérience, nourrie aussi bien par de grands chantiers comme celui du Four Seasons à Terre Blanche que par des projets plus intimes, lui permet aujourd'hui d'aborder chaque réalisation avec la même exigence technique.

À travers ses projets, elle met un point d'honneur à privilégier des matériaux locaux et durables, et à inscrire son travail dans une démarche respectueuse de l'environnement.

Cette philosophie s'exprime pleinement dans deux projets emblématiques.

Aux Issambres, Marine Guigue a transformé une maison de vacances de 250 m² en un lieu de vie fonctionnel et chaleureux.

Les choix de matériaux, comme le terrazzo préservé malgré les contraintes techniques, s'associent à une palette audacieuse de couleurs: camaïeu de gris, rose poudré, vert sauge, bleu presque Klein, qui dynamisent l'espace.

L'aménagement des combles, la création d'une cuisine sur mesure, la refonte de la piscine et des terrasses témoignent d'une approche globale, où chaque détail compte.



À Auribeau-sur-Siagne, elle signe une maison bioclimatique en bois, pensée dans une logique écologique forte: structure en panneaux multi-plis, isolation par l'extérieur en fibre de bois, volets coulissants dessinés sur mesure pour optimiser le confort thermique.



Le projet illustre sa capacité à allier esthétique et performance énergétique, créant un cocon familial moderne et durable.

Ces deux réalisations traduisent la force de son approche: concevoir des espaces qui racontent une histoire et améliorent la qualité de vie de leurs habitants.



MARINE GUIGUE

Architecte d'Intérieur

www.marineguigue.com

110, chemin de Peygros
06810 AURIBEAU-SUR-SIAGNE
+33(0)6 63 26 71 72
marine@marineguigue.com